

EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LA NAVIDAD

Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz. Isaías 9:6

<p>Preguntas:</p> <ul style="list-style-type: none"> • ¿Cuál es el verdadero significado de la Navidad? • ¿Qué pasaría si Jesucristo no hubiera nacido? • ¿Cómo podemos celebrar a Jesús en esta época del año? 	<p>Objetivos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Comprender cuál es el verdadero significado de la navidad. • Festejar a quien merece el festejo a Jesucristo. • Entregarle adoración y honra a Jesús.
---	--

“Si Cristo no se hubiese venido.” Un hombre tuvo un sueño en donde en tiempo de navidad habían desaparecido los adornos, las luces, no había campanitas de Navidad, ni coronas de acebo, ni Jesús para consolar, alegrar y salvar. Salió por las calles y no encontró iglesias con sus espirales señalando hacia el cielo. Volvió a casa, se sentó en su biblioteca, pero todos los libros que hablaban del Maestro habían desaparecido. Sonó el timbre de la puerta y un joven le dijo que fuese a visitar a su madre que estaba muriéndose. Al llegar a la casa se sentó a la cabecera de la cama y dijo: “Tengo algo que podrá consolarla”. Abrió su Biblia para buscar una promesa , pero ella terminaba en Malaquías y no había ni Evangelio ni promesa de esperanza y salvación, así que lo único que pudo hacer fue inclinar su cabeza y llorar con ella con amargura y desesperación. Dos días después, se encontraba junto el ataúd de la mujer, conduciendo su funeral, pero no había ningún mensaje de consuelo, ni palabras referentes a la gloriosa resurrección, ni un cielo abierto, sino solamente “polvo y polvo, cenizas y cenizas, “y una larga y eterna despedida”. Finalmente se dio cuenta que “Cristo no había venido” y comenzó a llorar amargamente en su sueño. De repente despertó, y un gran grito de gozo y alabanza salió de sus labios cuando oyó cantar al coro de su iglesia que estaba junto a su casa: “Venid, fieles todos, alegres y triunfantes, Venid, venid y marchemos a Belén Y al Rey de los Ángeles nacido veremos, Venid, adoremos a Cristo el Señor.

Introducción;

El día exacto del nacimiento de Jesús no lo sabemos muchos lo han calculado y aun lo siguen investigando, lo que es un hecho es que después de este suceso existe un antes y un después, en los libros de historia se abrevia A.C. (antes de Cristo) y D.C. (después de Cristo). Diciembre es un mes lleno de luces de fiestas de regalos y de abrazos, donde nos ponemos la mejor ropa y manifestamos amor a nuestros seres queridos, pero detrás de todo esta celebración se encierra la llave mas poderosa de redención de la humanidad un propósito divino, el cumplimiento de la palabra profética, Dios en su infinita misericordia se hizo hombre para redimir al mundo del pecado y habito entre nosotros. Veamos cual es el verdadero propósito de la Navidad:

NAVIDAD ES SALVACIÓN: Mateo 1:21

Hace ya más de 2000 años que nació en Belén un niño que vino con el propósito principal de ofrecer salvación al mundo. Dios envió a su único hijo a la tierra para que la humanidad fuera rescatada de la perdición eterna.

Navidad significa la oportunidad para todas las personas de vivir una vida mejor, de asegurar el futuro, es por eso que debemos aprovechar este tiempo para que otros también conozcan del amor de Dios.

Por eso no dejes de venir a tu CDP, más bien abre la puerta de tu casa, invita a otros para que conozcan que Jesús es la luz que cambiará sus vidas.

NAVIDAD ES DIOS CON NOSOTROS: Mateo 1:23

Mucha gente se siente sola y triste en navidad, algunos hasta se quitan la vida o se deprimen por los recuerdos del pasado. Tratan de llenar sus vacíos con regalos, realizan grandes fiestas, pero cuando regresan a sus casas se dan cuenta que el vacío aun sigue ahí y es porque ese vacío solo lo llena Jesús.

Emmanuel significa Dios con nosotros. Navidad significa que no estamos solos, que Jesús está con nosotros y que nos dejará, ni abandonará, no sientas solo Él está contigo,

NAVIDAD ES GOZO Y PAZ Lucas 2:10;14

Algunos están tristes porque están solteros; el casado está triste porque sus familiares están lejos; los que tienen familiares aquí están tristes porque no tienen dinero; los que tienen dinero están tristes y enojados porque hay mucha gente en las tiendas. Es tiempo de estar contentos y felices porque el Salvador del mundo nació para darnos esperanza, salud y prosperidad.

El pecado roba la alegría. A veces perdemos el gozo porque nuestra conciencia nos acusa de áreas de las que nos avergonzamos, malos pensamientos, malos comentarios, maltrato a otros, malos hábitos, resentimientos, inseguridades y temores. Si estamos practicando algo que nos quita el gozo, acerquémonos esta Navidad a Dios y pidamos perdón por todo pecado, Él nos perdonará.

Paz con Dios: si vivimos lejos de Dios no importa cuántas luces pongas y cuantos regalos des nunca tendrás paz hasta que te pongas a cuentas con Dios. Paz con los hombres: aprovecha Navidad para perdonar a aquellos que te han herido puedes y hacer las pases con los que has herido.

NAVIDAD ES BUENAS NOTICIAS. Hel ángel los tranquilizó. «No tengan miedo —dijo—. Les traigo buenas noticias que darán gran alegría a toda la gente. (Lucas 2:10 NTV)

Los pastores tuvieron miedo ante la aparición del ángel, pero él les dijo que no tuvieran miedo porque traía buenas noticias para ellos.

No temas a las malas noticias: a la enfermedad, no temas a la escases, no temas, a la crítica, no temas, Dios tiene buenas noticias Estas apunto de ver la gloria de Dios, un milagro en tu vida. Vienen buenas noticias para tu vida , Dios te dará un trabajo, Dios está contigo, el es tu sanador el es tu ayudador, no temas, hay buenas noticias la obra que comenzó en tu vida la perfeccionará

NAVIDAD ES ADORACIÓN (Mateo 2:2; 11RVR60)

Los reyes magos se sacrificaron y viajaron un largo camino no les importó la distancia el tiempo, ellos tenían un propósito y era de adorar a Jesús, le trajeron regalos: oro, incienso y mirra.

La adoración no solo es cantos y música es más que eso la adoración es entrega absoluta y total a Dios de nuestras vidas en obediencia a Él es reconocerle como nuestro Rey Y Señor. La adoración es sacrificio, es dar lo mejor que tenemos, es entrega, es rendición.

Así como los reyes magos trajeron presentes, ¿qué regalo de Adoración le ofreces a Jesús en esta navidad? ¿tu vida?, ¿tu tiempo?, ¿tu familia? ¿Tus finanzas? ¿Tu corazón?

Conclusión: El propósito de la navidad es reconocer a Jesús como el único camino para llegar al Padre, es reconocer que a través de la cruz del Calvario recibimos el perdón de pecados. La llave que abre la puerta de la bendición es Cristo, el mejor regalo que le puedes dar a Jesús es entregarle tu vida y entendiendo que la Navidad es más que una fiesta, es salvación, es Jesús y el tiene buenas noticias para ti, tiene paz, gozo, no esperes más entrégale tu vida hoy...

ORACIÓN DEL PECADOR

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí, hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador, amén.

Anuncios de la semana:

- **Producción Teatral: Navidad es algo más:** Viernes 19 diciembre 7 p.m. Sábado 20 dic. 7 p.m. y Domingo 21 dic. 11 a.m y 2 p.m.
- **Happy Birtday Jesús:** celebra con los niños el nacimiento de Jesús. El domingo 21 diciembre a las 11 a.m y 2 p.m.